

Desinfección en la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos

Escrito por Administrador

Viernes, 01 de Mayo de 2020 00:00

{besps}medioambiente01052020|width=215|height=287{/besps}

En la tarde de ayer jueves 30 de abril los bomberos voluntarios colaboraron en desinfectar y limpiar el tinglado donde se realizan las tareas de clasificación de los residuos domiciliarios, además de los vehículos que se utilizan como herramientas de trabajo en las guardias que se vienen brindando durante la pandemia. Desde el mes de diciembre el complejo ambiental Celestino García comenzó a reorganizarse en sus espacios y modos de trabajo para garantizar así una mejor estadía a los operarios que desarrollan sus tareas allí.